

Neuwahlen von Vorstandschaft und Haushaltsausschuss

Kürzlich fanden in unserem BRK-Kreisverband Lichtenfels die turnusmäßigen Neuwahlen statt. So wurden im Rahmen der diesjährigen, unter strengen Hygiene- und Schutzmaßnahmen stattfindenden, Mitgliederversammlung die Vorstandschaft und der Haushaltsausschuss gewählt. Weiterhin wurde auf unsere Rotkreuzarbeit der letzten vier Jahre zurückgeblickt.

Umfangreiche Maßnahmen zum Infektionsschutz

Die Mitgliederversammlung fand in der Lichtenfelser Stadthalle mit einem darauf abgestimmten Hygienekonzept statt. Zwingend notwendig war die Versammlung aufgrund des beim BRK verpflichtend vorherrschenden Demokratieprinzips, wonach unsere Mitglieder alle vier Jahre die Beschluss-Gremien zu wählen haben. „Demokratische Grundsätze sind beim Roten Kreuz ein hohes Gut, die auch nicht durch die Corona-Pandemie ausgehebelt werden können“, wie unser BRK-Kreisgeschäftsführer und Vorsitzender des Wahlvorbereitungsausschusses, Thomas Petrak, betonte. Neben umfangreichen Maßnahmen – wie beispielsweise Masken- und Abstandspflicht – wurde bei allen Teilnehmern auch ein Corona-Schnelltest durchgeführt, so dass ein mögliches Infektionsrisiko nahezu ausgeschlossen werden konnte.

Christian Meißner ist weiterhin BRK-Vorsitzender

Bei der diesjährigen Mitgliederversammlung wurde neben unserer Vorstandschaft als oberstes Leitungsgremium auch unser Haushaltsausschuss als wichtiges Kontrollgremium gewählt. Alle zur Wahl gestandenen Kandidaten/innen wurden einstimmig von unseren Mitgliedern gewählt – ein eindrucksvolles Zeichen für den Zusammenhalt in unserem BRK-Kreisverband. Die Wahlämter wurden wie folgt besetzt:

Vorsitzender	Christian Meißner
1. Stv. Vorsitzende	Dr. Birgit Hufenbeck Liebich
2. Stv. Vorsitzende	Rosemarie Göhring
Schatzmeister	Norbert Scholz
Stv. Schatzmeister	Stefan Schneyer
Chefarzt	Dr. Erich Dünninger
Stv. Chefarzt	Dr. Bernd Greger
Justiziar	Manfred Glöckner

Bei den Wahlen unseres Haushaltsausschusses wurden die ehrenamtlich Aktiven in ihren Ämtern bestätigt. Unser neuer und alter Haushaltsausschuss:

Willibald Beuschel	Susann Biedefeld
Günther Gutgesell	Rudolf Hanika
Günter Hofmann	Gisela Schardt
Otto Schuhmann	

Ersatzmitglieder

Gabriele Huber	Hans-Günter Karl
Winfried Weinbeer	

Lob durch BRK-Kreisvorsitzenden

Unser Vorsitzender Christian Meißner zeigte sich sehr zufrieden mit unserer Rotkreuzarbeit am Obermain und lobte insbesondere das herausragende Engagement unserer haupt- und ehrenamtlich Aktiven in der Corona-Krise. „Gerne würde ich mich heute bei vielen Rotkreuzlerinnen und Rotkreuzlern für ihr tolles Engagement bedanken und ihre Leistungen gebührend ehren. Leider ist das aktuell jedoch nicht möglich. Wir hoffen alle sehr, dass wir bald eine Möglichkeit haben, dies in einem feierlichen Rahmen nachzuholen“, so Christian Meißner in seiner Ansprache.

BRK-Kreisverband ist bedeutender Arbeitgeber

Der Rotkreuz-Vorsitzende hob die Entwicklung unseres BRK-Kreisverbandes in den vergangenen vier Jahren hervor. So wurden beispielsweise unsere neuen Rettungswachen in Zettlitz und Weismain in Betrieb genommen, unsere Lichtenfelser BRK-Kindertagesstätte „Am Klinikum“ generalsaniert und erweitert sowie unser neues BRK-Einsatzzentrum in Michelau für unsere ehrenamtlichen Einsatzkräfte geschaffen. Aktuell beschäftigt unser BRK-Kreisverband in seinen vielen unterschiedlichen Diensten und Einrichtungen mehr als 450 Mitarbeiter/innen in Haupt- und Nebenamt. Daneben engagieren sich rund 1.500 ehrenamtlich Aktive in unserer Wasserwacht, unseren Bereitschaften, unserem Jugendrotkreuz und unserer Sozialarbeit. Unser BRK-Kreisverband Lichtenfels hat sich damit zu einem bedeutenden Arbeitgeber und wichtigen sozialen Dienstleister in der Region entwickelt.

Impressionen unser Mitgliederversammlung



Unsere neue gewählte Vorstandschaft

Rosemarie Göhring, Christian Meißner, Dr. Birgit Hufenbeck-Liebich (vorne von links), Norbert Scholz, Manfred Glöckner, Dr. Erich Dünninger, Stefan Schneyer (hinten von links), Thomas Petrak (BRK-Kreisgeschäftsführer) (ganz hinten)



Strenges Hygiene- und Schutzkonzept

Neben Corona-Schnelltests für alle Teilnehmenden musste bei der diesjährigen Mitgliederversammlung auch der Abstand eingehalten werden. Zudem waren alle Mitglieder angehalten, eine Mund-Nasen-Bedeckung zu tragen.



Unser neu gewählter Haushaltsausschuss

Gabriele Huber, Otto Schumann, Gisela Schardt (vorne von links), Rudolf Hanika, Thomas Petrak (BRK-Kreisgeschäftsführer), Hans-Günter Karl, Susann Biedefeld (hinten von links)



Demokratische Grundsätze beim Roten Kreuz

In seiner Ansprache betonte der Vorsitzende des Wahlvorbereitungsausschusses, Thomas Petrak, die Wichtigkeit des Demokratieprinzips im Roten Kreuz.



Christian Meißner ist weiterhin BRK-Vorsitzender

In seiner Ansprache lobte Christian Meißner das herausragende Engagement unserer haupt- und ehrenamtlich Aktiven.



Abstimmungen bei der Mitgliederversammlung

Alle zur Wahl gestandenen Kandidaten wurden einstimmig von den Mitgliedern gewählt.